



Liebe Unterstützer des Willkommenstrunk-Projekts,

unser Erntefest am 7. November war mit etwa 200 Gästen (davon etwa 120 Flüchtlinge) tatsächlich ein rauschendes Finale unserer Erntesaison – und wir danken herzlich den vielen Helfern und Unterstützern, die so engagiert und teilweise sehr spontan zu seinem Gelingen beigetragen haben!!

Zur Abrundung des Projekts haben wir eine neunminütige Präsentation auf YouTube gestellt, mit der die Idee und unsere Erfahrungen auf anschauliche Weise weiterverbreitet werden können:

<https://youtu.be/myzxEKQFLlc>

Ein großer Teil des Willkommenstrunks ist bereits verkauft und nach und nach trudeln die Einnahmen ein, erste Gelder wandern in Materialien für Deutschunterricht und in den neuen interkulturellen Treffpunkt in Lüchow.

An die Aktiven vor Ort nochmal der Hinweis: Wenn ihr konkreten Bedarf habt, sprecht uns an!

In unserem unmittelbaren Umfeld tut sich auch einiges:

In diesen Tagen zieht in unsere Hausgemeinschaft eine syrische Familie mit ihrer vierjährigen Tochter ein. Ich muss sagen, wenn wir nicht in den letzten Wochen diese intensiven Erfahrungen und schönen Begegnungen gehabt hätten, hätten wir vielleicht nicht den Mut zu diesem Schritt gehabt. Jetzt freuen wir uns auf die neue Zeit mit der deutlich verjüngten Hausbelegschaft und sind zuversichtlich, mit dem entstandenen Netz von engagierten Unterstützern die künftigen Herausforderungen zu wuppen. Und sind gespannt auf alles, was wir voneinander und durch unser Miteinander lernen werden...

Zu guter Letzt: Unsere Willkommenstrunk-Initiative wurde mit ausgewählt, um an einer „Konferenz zur Zukunft des bürgerschaftlichen Engagements für bzw. von Flüchtlingen“ teilzunehmen, veranstaltet von der grünen Bundestagsfraktion. Wir werden also am 29. 1. nach Berlin reisen und schauen, was wir dort beitragen können.

In diesem Sinne - schöne, kraftvolle und auch erholsame Weihnachtstage euch allen!

Simone mit Jürgen, Patrizio, Nadja, Annett, Kerstin, Juie, Verena und Dieter

